

## Gobierno de Sheinbaum hablará sobre reforma judicial con empresarios de México y EU

*En el 'CEO Dialogue', a realizarse el 15 de octubre, firmas que aún no están en México anunciarán inversiones, informa Marcelo Ebrard, próximo secretario de Economía.*



El Gobierno de Claudia Sheinbaum acogerá el 15 de octubre el Diálogo Anual de Alto Nivel de Empresas de Estados Unidos y México, en el que abordarán temas como la reforma judicial y la energía, informó este miércoles Marcelo Ebrard, el próximo secretario de Economía.

“Será el primer evento empresarial binacional del próximo Gobierno. Tenemos confirmadas hasta este momento más o menos 45 grandes empresas, de las cuales en México ya están (instaladas) en este momento (cerca) de 30”, declaró a medios Ebrard, quien fue canciller del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El próximo funcionario recordó que el también llamado ‘CEO Dialogue’ reúne a “los directivos de las principales empresas de México y Estados Unidos cada año”.

Además, anticipó que las compañías participantes que aún no están en México anunciarán inversiones o se instalarán en el país a partir de 2025.